

# ANÉCDOTAS DE STEP DOWN 02. OFICINA-BANCO, SUMINISTROS, DIFÍCIL REGRESO A CASA

Published 10 September 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Estoy escribiendo esto en la mañana del 8 de Septiembre de 2024. Después de tantas noticias espaciales y exopolíticas complejas, quiero compartir otra anécdota o una narración corta de la última vez que un equipo Taygeteano de 4 hombres bajó a la superficie de la Tierra para comprar alimentos y cosas necesarias y resolver problemas bancarios de la Matrix.

Sé que la mayoría de ustedes ya saben lo que voy a decir a continuación, pero debo incluirlo para que los nuevos tengan algo de contexto. La mayoría de los grupos extraterrestres no necesitan nada de la Tierra. ¿Por qué lo necesitarían? Menos aún cuando no tienen apariencia humana. Pero algunos de nosotros que somos humanos Lyrianos, humanos del espacio para abreviar, terminamos necesitando cosas, equipos y alimentos de la Tierra. Esto es especialmente cierto cuando necesitamos operar con tecnología de comunicaciones humana, tal como impone la Federación Galáctica, para no introducir o importar nueva tecnología por encima de la disponible actualmente en la Tierra, supuestamente desarrollada secuencial e independientemente por la ciencia humana.

Lo que nos traen nuestras naves de suministro que vienen de nuestros planetas de origen no es suficiente para satisfacer por completo las necesidades de las tripulaciones del espacio profundo a largo plazo, como la nuestra, o simplemente no incluyen cosas, artículos o equipos necesarios que solo se encuentran en la Tierra.

Algunas razas, como los Alfrateanos, reciben una asignación de la Federación Galáctica para financiar sus operaciones y movimientos en la superficie del planeta mientras se hacen pasar por simples ciudadanos humanos, pero otros grupos, como el nuestro, no reciben tal asignación, lo que nos obliga a buscar otros medios de financiar lo que necesitamos de la Tierra. Como esto es así, los miembros de nuestra tripulación rotan entre aquellos que pueden ir a la superficie a buscar todo lo que se necesita, principalmente comida.

No todos los miembros de la tripulación son capaces, o incluso están cualificados, para bajar, solo algunos de nosotros podemos, principalmente aquellos que tienen experiencia previa como "step down" y, por lo tanto, hablan al menos un idioma humano que es compatible con el área a la que bajarán y en la que interactuarán con humanos, quienes se supone que deben mantenerse ignorantes sobre con quien están hablando realmente en todo momento. Esto significa que a veces los miembros de nuestra tripulación deben hablar con banqueros para administrar los recursos, como lo haría cualquier humano. El problema con esto es que incluso los miembros más cualificados de nuestra tripulación no son exactamente humanos, por lo que no saben cómo comportarse en ese tipo de situaciones formales, como hablar con banqueros.

Con esto como contexto, ahora procederé con las anécdotas de "step down" de hoy. El miércoles pasado por la noche, un equipo de 4 de nuestros agentes Hashmallim bajó a la Tierra en uno de nuestros todoterreno humanos para comprar alimentos, incluidos los que yo personalmente necesito, y para solucionar los problemas bancarios mensuales.

Cuando los miembros de nuestra tripulación bajan a la superficie, normalmente son un equipo mixto, hombres y mujeres, porque ayuda mucho a pasar desapercibidos, principalmente porque se ve más natural. Pero esta vez Nai'Shara, que es mujer, no quería bajar ya que le resulta muy estresante, así que los que terminaron bajando fueron todos hombres. Los que bajaron fueron: Salaphaiel, Gabriel, Zak y DK a la cabeza. Pero el problema es que son 4 miembros de los Hashmallim, que son fuerzas especiales Taygeteanas y, por lo tanto, se mueven militarmente, sobretodo cuando no hay ninguna mujer con ellos que haga de amortiguador para suavizar las cosas, como fue el caso esta vez.

Así que el pasado jueves por la mañana, 5 de Septiembre de 2024, nuestros 4 amigos entraron en el banco que administra mis gastos y ahorros de Youtube. Tengan en cuenta que todos ellos miden alrededor de 2m de altura y son muy musculosos. Todos son rubios con ojos azules y largas barbas amarillas, y en el caso de Salaphaiel, con el pelo muy largo también.

Entran al banco y piden hablar con el gerente, que ya conocía a DK y a Nai'Shara anteriormente, aunque ella no estaba allí esta vez como dije antes. Entonces, DK les pide a Gabriel y a Zak que se queden en la pequeña sala de espera justo afuera de la oficina del banquero, con paredes de vidrio transparente, mientras él y Salaphaiel entran a hablar con el hombre.

Entonces comienzan a hablar con el banquero, que se siente bastante incómodo al ver a dos tipos grandes frente a él y otros dos afuera, todos con un aspecto bastante táctico, si saben a lo que me refiero. Y luego el banquero comienza a preguntarle a DK cosas sobre la cuenta y cosas bancarias que DK, como no humano, no sabe, no tenía idea de la mayoría de esas cosas, así que no sabía qué más hacer que tocar su pin comunicador en su pecho, que es un equipo Taygeteano no humano, por supuesto, y pedir hablar conmigo.

Como no era vídeo, yo no sabía que estaba directamente delante del banquero, así que empecé a explicarle a DK las cosas que el hombre necesitaba saber. Luego procedió a hablar más con el banquero solo para preguntar por mí de nuevo usando su pin, lo que es una leve violación de las reglas de la Federación, por cierto.

Pero luego continuó preguntándome sobre todo, y cada paso, pidiendo mi aprobación directamente delante del banquero, que en ese momento estaba bastante sorprendido. La última vez que DK estuvo allí con ese hombre, Nai'Shara estaba con él, y ella fue la que más habló y quien sabía sobre la banca y sus procedimientos relacionados, pero incluso entonces Nai'Shara también mencionó que tenía que pedirle permiso a Mari, ya que ella es la verdadera dueña, pues Nai'Shara solo estaba allí en nombre de Mari, porque Mari no puede estar allí. Después de todo, Mari es menor de edad. Mari soy yo obviamente.

Pero esta vez DK se puso a preguntarle todo a Mari y a hablarme delante del banquero de una manera muy respetuosa, como se espera cuando un jefe militar de

un equipo está hablando con su líder. Entonces DK se levanta y da algunas instrucciones a los otros dos que esperan afuera, quienes le responden a DK con un "¡Sí, señor!" Todo frente al banquero y este con la mano en la frente, que ya estaba bastante sorprendido, y luego le pregunta directamente a DK que quién es esta extraña Mari que mueve todo, que es menor de edad, pero todos le piden permiso para todo y no se la ve por ningún lado. DK solo respondió que ella es la dueña de todo esto.

Como comentarios a esta anécdota, aunque esto no tuvo mayores consecuencias, hasta el momento, es un ejemplo perfecto de un procedimiento inapropiado y de ignorancia sobre cómo tratar con humanos, típico de los miembros de la tripulación "step down". El banquero se sobresaltó e incluso se asustó, tal vez inventando cosas en su cabeza sobre las que no me atrevo a especular. Tal vez ahora sepa demasiado.

Después de este incidente o situación, los 4 Taygeteanos procedieron a comprar alimentos y suministros en un supermercado local y en tiendas locales más pequeñas. Luego cargaron todo en su camioneta todoterreno y esperaron a que cayera la noche para trasladarse al punto de extracción.

Cuando era de noche y más de las 10 de la noche, salieron con su camioneta de la ciudad y entraron en una carretera asfaltada de montaña, larga y sinuosa de dos carriles, que los alejó de la civilización y los llevó a lo deshabitado, donde serían recogidos por una de nuestras naves estelares de caza en una clásica extracción polvorienta.

Este es un punto delicado y hasta peligroso en su viaje, así como también cuando llegan de la nave, al revés, porque pueden ser interceptados por la policía, o incluso por criminales, ya que la zona donde bajaron tiene muchos problemas relacionados con delincuentes organizados, como en toda la Tierra, supongo.

El largo y sinuoso camino los llevó varios kilómetros hacia las montañas cubiertas de bosques hacia la naturaleza. Pero cuando llegaron cerca del punto de extracción, se sorprendieron al encontrar que había alrededor de dos docenas de vehículos estacionados en los bordes, junto a la carretera, con una multitud sustancial de personas a su alrededor, todos equipados con binoculares, gafas de visión nocturna, e incluso algunos telescopios montados en lo alto de las camionetas.

Cuando nuestros amigos se acercaron, redujeron la velocidad a paso de tortuga y miraron a la multitud. Muchos de ellos tenían figuras de extraterrestres en sus camisetas, incluidos los clásicos extraterrestres grises haciendo una V con sus tres dedos. La gente también estaba haciendo señales al cielo nocturno con lámparas láser e incluso con simples linternas.

Salaphaiel, que conducía, detuvo el vehículo, bajó la ventanilla y preguntó a una de las personas qué es lo que estaban haciendo allí tan lejos de la civilización. Se le acercaron cuatro o cinco personas y empezaron a explicarle con entusiasmo que ese lugar es un punto caliente de OVNI, donde se ha informado que aterrizan naves con regularidad y que tenían motivos para creer que podría aparecer una esa noche.

Salaphaiel solo respondió con un "Ok, está bien. Diviértanse, amigos". Y luego aceleró el vehículo para alejarse del lugar en un momento claro de "Oh, rayos!". Entonces DK tocó su comunicador Taygeteano y dijo, "Super Fantasma, Super

Fantasma, aquí Roger, el área de aterrizaje está comprometida. Repito. El área de aterrizaje está comprometida. Procediendo al punto de extracción secundario kilo. Cambio".

Al otro lado de la transmisión, Azra'el respondió, "Bien, recibido Roger. Veo el problema desde aquí arriba. Procediendo al punto de extracción secundario Kilo para extracción polvorienta. Las contramedidas electrónicas completas y el camuflaje están activados. El SM está activo y la Super Fantasma se mueve en silencio a nivel de la copa de los árboles para evitar ser detectado". Estoy usando términos humanos aquí, pero las fuerzas especiales Taygeteanas los usan mientras operan en la Tierra, ya que son bastante eficientes y son buenos para enmascarar quienes son realmente, en cualquier caso, porque no vamos a usar el lenguaje Taygeteano tan cerca de la Tierra o en ella, puede delatarnos. Esto es importante recordarlo.

El SUV salió de la carretera asfaltada y entró en un camino de tierra secundario, bien adentro del bosque. Condujeron por un camino de grava muy deteriorado y sinuoso, lleno de baches lodosos hasta que llegaron cerca de un arroyo con un espacio libre lo suficientemente grande como para aterrizar una nave de caza Taygeteana.

Los hombres descendieron del SUV y miraron a su alrededor usando dispositivos de visión nocturna e infrarrojos térmicos para buscar presencia humana en el perímetro. Todos esos son equipos hechos por humanos, por cierto, por si acaso se pierden o caen en las manos equivocadas.

Se quedaron allí esperando en la noche oscura, cuando un horrible grito vino de la dirección del arroyo. Sonaba como una humana, como un breve estallido o un grito con voz femenina, pero sonaba horrible hasta el punto de congelarles la sangre, como nos describieron más tarde.

Comenzaron a escanear el área con sus gafas de visión nocturna e infrarrojas, pero no podían ver de dónde venía ese horrible sonido. Dijeron que sonaba cerca y luego lejos, solo para volver a sonar cerca poco después. No podían detectar qué estaba causando el sonido, pero a juzgar por su volumen, tenía que venir de algo bastante grande, definitivamente no de un pájaro ni nada de tamaño similar. Fuera lo que fuese, sonaba peor que horrible, por lo que nuestros amigos comenzaron a estar muy, muy inquietos, e incluso preocupados mientras esperaban. Más aún porque esa cosa sonaba como si se estuviera acercando cada vez más. Al saber de la existencia de cosas astrales, nuestros amigos comenzaron a olvidar su intrepidez, porque fuera lo que fuese, sonaba definitivamente como algo paranormal.

Para su fortuna, tres luces brillantes en forma triangular los miraron desde arriba mientras la Super Fantasma se acercaba a ellos para la extracción polvorienta. Todos entraron en la camioneta SUV al oír esa cosa horrible una vez más. Condujeron la SUV hacia el pasto muy rápido mientras las tres luces se acercaban cada vez más a ellos.

Entre las tres luces, un rectángulo brillantemente iluminado comenzó a aparecer de la nada, era la rampa de acceso frontal de la nave que bajaba para ellos. La nave Super Fantasma aterrizó en el pasto, con todo tipo de vegetación, polvo y tierra volando por todos lados, debido a sus motores de plasma en posición de aterrizaje, mientras que el SUV se dirigió hacia la rampa y, dentro de la nave, realmente rápido.

Cuando el SUV estuvo dentro y en el área de carga, cuatro abrazaderas de rueda en

forma de media luna se mueven hacia arriba para asegurar las ruedas del vehículo y luego los hombres abren sus puertas y salen.

Gritaron, "¿Por qué la rampa no se cierra todavía? Salgamos de aquí ahora. Muévelo. Muévelo". Como describieron, la rampa se cerró dolorosamente lentamente, mientras la Super Fantasma volvía a elevarse en el cielo y procedía a RTB, o regreso a la base, aquí en la nave estelar Sadicleya.

Cuando nuestros cuatro amigos entraron en la cabina de la nave, Azra'el, que estaba pilotando la nave, les preguntó, "¿Por qué están todos tan pálidos? Se ven blancos como el papel. Parece que acaban de ver un fantasma". Cuando llegaron aquí a la nave estelar Sadicleya, todos admitieron que se habían asustado mucho con esos horribles gritos, fuera lo que fuese. No se ha aclarado qué fue o qué era eso.

Esto es todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi vídeo y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa